

2014.SR.000245

Kleine Anfrage Matthias Stürmer (EVP): Anstieg des ewb Professional Netznutzungs-Tarifs um 33%

Energie Wasser Bern ewb hat am 28. August 2014 ihre Stromtarife ab 2015 kommuniziert. Die Tariferhöhung beträgt im Durchschnitt 4.2%, was für private Kunden eine moderate Steigerung bedeutet. Allerdings liegt die Erhöhung der Netznutzung für Geschäftskunden im „Professional“ Spartarif bei satten 33%. In diesem Jahr müssen diese Unternehmen für den Arbeitspreis im Spartarif noch 0.90 Rappen pro kWh bezahlen, ab 1. Januar 2015 werden es 1.20 Rappen sein. Nota bene besteht auf diesem Tarif für die Geschäftskunden keine Wahlmöglichkeit. Das löst für gewisse KMUs einen plötzlichen Kostenanstieg von mehreren Tausend Franken aus, ohne dass ein Mehrwert entsteht und ohne dass die Teuerung von ewb begründet wird.

Ich frage deshalb den Gemeinderat:

1. Weshalb findet diese Tariferhöhung in der Höhe von 33% statt?
2. Ist sich der Gemeinderat bewusst, dass ewb diese Tariferhöhung vornehmen wird?
3. Wie hoch ist dieser Netznutzungs-Tarif bei den BKW und bei anderen städtischen Elektrizitätswerken?

Bern, 28. August 2014

Erstunterzeichnende: Matthias Stürmer

Mitunterzeichnende: Bettina Jans-Troxler